

La Diócesis de Valparaíso anunció que esta semana iniciará su plan de reapertura de templos en la región con diversas restricciones como recibir un máximo de 25 personas y restringiendo la entrada de niños y de adultos mayores de 75 años.

Ya la semana pasada se realizaron dos liturgias en templos de Algarrobo y El Quisco, que fueron supervisadas por el seremi de Salud Francisco Álvarez en el marco del plan retorno elaborado en conjunto por la diócesis y especialistas de salud que permitirán a partir de esta semana la reapertura de parroquias en Limache, Quilpué y Villa Alemana.

Anuncio Patrocinado

**Para abrir los templos, el requerimiento principal es que la comuna esté en por lo menos en el paso 3 del plan Paso a Paso, además la ceremonia de la misa presentará algunas restricciones como el uso permanente de mascarilla, que el saludo de la paz deberá ser a distancia, sin tocarse y la hostia en el momento de la comunión, deberá ser recibida en la mano en lugar de la boca.**

y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

